



Pressestelle  
Daniel Köster  
Zimmer 218

Telefon 02851-51191  
Telefax 02851-51979  
e-mail: [pressestelle@stadt-rees.de](mailto:pressestelle@stadt-rees.de)  
Internet: [www.stadt-rees.de](http://www.stadt-rees.de)

Rees, den 1. August 2023

Presseinformation 2023 / 153

## 2. Klassik-Café im Skulpturenpark

**REES.** „Momentan ist die meist gestellte Frage in Sachen Klassik-Café: Wird das Wetter halten?“, sagt Heiner Frost, der künstlerische Leiter der Konzertreihe 'reeserviert'. Der Termin ist am Sonntag, 20. August. „Wir starten wie jedes Jahr um 15 Uhr und dann wird auf der Bühne im 30-Minuten-Takt gewechselt“, so Frost weiter. Es wird das 2. Klassik-Café, das nicht mehr im Haus Aspel stattfindet, sondern am Skulpturenpark in Rees.

Mit dabei sind alte Bekannte und neue Gesichter. Das Kammerorchester opus m, Anja Speh (Klavier) und Mirjam Hardenberg (Sopran, Cello), gehören zu den festen Größen beim Klassik-Café. Das Duo Hardenberg-Speh wird in diesem Jahr zum Trio erweitert. Mit dabei ist die Klever Mezzosopranistin Lara van Offern, die Preisträgerin beim Bundeswettbewerb „Jugend Musiziert“ in der Sparte „Gesang“ ist. „Wir haben für das Klassik-Café zwei Blöcke zusammengestellt. Der erste Block enthält Musik von Mendelssohn und Massenet – im zweiten Block wird es dann ausschließlich um Opernarien gehen“, so Anja Speh. Das Trio ist von 15:30 bis 16:00 Uhr und von 16:30 bis 17:00 Uhr zu hören.

Zum Auftakt des Klassik-Cafés spielt um 15:00 Uhr das Kammerorchester opus m Werke von Peter Warlock (Capriol Suite) und Ausschnitte aus Filmmusiken. „Die Capriol Suite basiert auf Renaissance-Tänzen, die Warlock auf höchst unterhaltsame Weise arrangiert und eigentlich auch interpretiert“, sagt Heiner Frost.

Seit einigen Jahren hat sich das „Junior-Café“ einen festen Platz erobert. In diesem Jahr treten zwischen 16:00 und 16:30 Uhr auf: Ursina Daams und Maret Joeken (Blockflöte) sowie Anton Schmeling (Blockflöte und Horn).

Der letzte Block im Klassik-Café (17:00 bis 17:30 Uhr) wird traditionsgemäß vom Kammerchor Haldern bestritten. Heiner Frost: „Das hat vor allem ablauftechnische Gründe, denn der Chor hat vorher jede Menge mit Kaffee-Ausschank und Kuchenverkauf zu tun.“ Der Chor wird Stücke von Christian Lahusen und Madrigale singen. Moderiert werden die beiden Trio-Blöcke sowie das Junior-Café von Anja Speh.

Der Eintritt zum Klassik-Café ist wie immer frei. „Wir werden auch in diesem Jahr wieder Spenden-Boxen aufstellen. Mit den Einnahmen aus dem Klassik-Café finanziert der Chor einen Teil der Konzerte sowie den Ankauf von Notenmaterial“, so Frost. Das Klassik-Café endet um 17:30 Uhr.